

COMPTE-RENDU du PARCOURS D'ORIENTATION du DIMANCHE 01 OCTOBRE 2023 A LA BRIGNOLLE



9h, tout le monde est au rendez-vous. Nous aurions aimé être plus nombreux, surtout voir arriver des nouveaux intéressés par l'activité. Peut-être faudra-t-il motiver davantage lors des randos les adhérents que le mot « orientation » peut effrayer ?

En tout cas, les 12 présents étaient tous des super motivés.....malgré la présence des chasseurs, pas anodine du tout. L'un d'entre eux nous a clairement dit « j'ai entendu du bruit dans un bosquet, alors j'ai bien failli tirer », comme si c'était normal !!!!

En dehors de cet incident, le petit parcours a semblé satisfaire tout le monde, ce qui fait toujours plaisir, notamment à l'organisatrice. Mention spéciale à Luc qui a transformé le parcours en une très active séance de rééducation.

Le grand parcours a joué des tours à certains ; je pense que des balises farceuses ont du s'amuser à se cacher, mais il semblerait que lors du ramassage l'après-midi elles soient sagement revenues à leur place.

Pierre ayant annoncé les résultats et Luc ayant pris la traditionnelle photo, nous avons pu nous installer pour faire tranquillement honneur à l'habituelle « 3^{ème} mi-temps », toujours aussi bonne et copieuse. Les gâteaux au chocolat et le gâteau au citron n'avaient d'égale que la chantilly de Pierre.



Un grand merci aux copains qui ont eu après cela le courage de repartir ramasser les balises.

Rendez-vous à tous à la prochaine à Roques-Hautes

Françoise

